

豊科病院だより

病院広報誌 2年 5月 1日 発行 豊科病院広報文化委員会 〒399-8205 長野県安曇野市豊科5777-1 URL http://shironishi.or.jp/

### 豊科病院の理念

自他を問わず人間を愛し、慈しむ心を礎に、病める人、障碍を持つ人、悩める人に常に自 分の家族に接するように優しく接し、最良の医療・福祉サービスを提供し、地域の人々の 要求及び個別的要求にも応え、地域で人々が快適に生活できるような支援を行う。

症治療に対する評価が高くなっ

1看護が認められ、また身体合併

神科はことに療養病床が減額にな

産科に厚くなっている。

精神科に関しては新たに13

坟

主党政権はどうなるかわからない の権力の行使とも言える。 でいるとの情報がある。 議員及びその政策集団の力が及ん 報酬改定においては民主党の医系 民主党政権になって半年が経 政策のほころびが見えてきて しかしながら、今般の診療 政権政党

れることを祈っております。

の理念を体して立派な職業人(プ

ロフェッショナル) となることを

期待しております。

発揮して大切な戦力として活躍さ

持ちの改まった方々、

存分に力を

新天地に来られた方々、昇格し気

努力すべきである。

することが可能になった。

新年度

においてはこれらの実現に向けて

てでも国会に送り込みたい。

新たに就職された方々、

異動

基準として2百床以上の縛りがな

精神科急性期治療病棟は施設

くなり、城西病院もこれらを算定

健

る候補者は他におらず、 員選挙では、 援をして欲しい。今夏の参議院議 たかおサポーターズクラブができ の名簿2番目に登載されており 現在も務めている。 優れた方で推薦病院団体の役員を 藤たかお先生を比例区の候補とし で東京八王子にある永生病院の安 病院医療を守る目的で病院団 が、この夏の参議院議員選挙には たので多くの諸君が会員となり応 て出馬願うこととした。 協会、日本病院会、 レーズでアピールしている。安藤 療協会、 2枚目の男〟というキャッチフ (日本医療法人協会、全日本病院 東京都病院協会) 篤実、 真に病院医療がわか 臨床医としても 日本慢性期医 民主党比例区 なんとし 安藤先牛 の推薦

所に配分された。

4百億円が病院、

4百億円が診療 病院への配分は

救急・急性期医療ことに外科、

体で4千8百億円の増、

う ち 4 千

今般の診療報酬改定は、

医科全

### P

### 『新年度式』

えよいい はずぎ ごちころうへ 度式が行われました。 4 月1 日に平成22 年度の新年

も行われました。

も行われました。

ました。続いて昇格辞令の交付の歌斉唱、五味渕病院長の式辞に別ました。

は当院に 5 名、グルー本年度は当院に 5 名、グルーーがでが入職し、配属辞令が交付されました。

は当院に 5 名、グルースは大勢の職員が出席する中、式は大勢の職員が出席する中、





## 新入職員紹介

# 〜入職して1カ月が過ぎて〜

員を迎えました。 平成22 年度は、8人の新しい職

致します。 会人となった3人の職員をご紹介 そこで今回は、この春から新社

### 作業療法部



作業療法士

となりました。緊張でいっぱいのとなりました。この1ヶ月は長いよりでとても早く感じます。働き始いた頃は、毎日が新しい出来事のがた頃は、毎日が新しい出来事のをしていただき、少しずつ病院にをしていただき、少しずつ病院にでとても早く感じます。働き始をしていただき、少しずつ病院に対策して、患者様の支えも私の大きな力となりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのとなりました。緊張でいっぱいのというでというできない。

ろう!』と思えました。の名前を呼んでくださった事、い私に話しかけてくださった事、い私に話しかけてくださった事、私

ら多くの事を学び、自分のものに れからの頑張り次第です。患者様 止め、次につなげるかは自分のこ 経験だと思います。このとき感じ きっと、新人の時にしか出来ない ような経験があったそうです。 輩に相談した際に、先輩にも似た としての役割ではないのです。先 は、今の私が行うべき作業療法士 たいと思っても、その場での関与 でした。嬉しいから何かしてあげ 識もありません。何も出来ません のため自分自身のため、先輩方か でもなく、作業内容についての知 されました。しかし、私は担当者 作業内容について患者様から質問 していきと思います。 た思いをこれからどのように受け 半月が過ぎた頃、作業療法中、

るようになりました。また、4人実家に戻り規則正しい生活が送れらしをしていた私ですが、現在はらしをしていた私ですが、現在はちもきちんと持っていきたいと思また、社会人として感謝の気持

いと思います。いと思います。と問います(笑)。私が、作業療法士になれたのは、家族の支えがあったからこそです。私が出合ったになれたのは、家族の支えがあったがらこそです。私が、作業療法士います(笑)。私が、作業療法士の大人となり、親もほっと胸を撫で下ろしています。

します。 導、ご鞭撻の程、宜しくお願い致だまだ半人前ですが、今後もご指に業療法士・社会人として、ま

### 有護部 (AB 病棟)



介護員

細萱 和寿

こ。
ホームではなく、病院を選びまし学校を卒業後、就職先として老人学校を卒業後、就職先として老人用が経ちました。私は福祉の専門豊科病院に就職してから、1ヶ

病院関係に行ったことがなく病院福祉施設は何度か行きましたが、その理由は、今まで実習などで

す。での業務を知りたかったからで

ています。は分かるようになり勤務に当たっ今では、一日一日の業務が大体

も徐々に覚えてきました。優しく教えてくださり、細かい事豊科病院の職員さんは、とても

### 有護部(C病棟)



介護員

安ばかりでした。ていいのか全くわからず期待や不月が過ぎました。最初は、何をし私が、豊科病院に勤めて早1ヶ

介護という仕事が初めてなの 介護という仕事が初めてなの 介護という仕事をやるのか全 で、どういった仕事をやるのか全 き、とりあえず覚えることは患者 き、とりあえず覚えることは患者 き、とりあえず覚えることは患者 た。一連の流れや、介護が担当す る仕事など細かく教えていただき ました。しかし、最初からうまく 行くわけもなく注意されることも で、どういった仕事をができました。 いくことができました。

道えたいと思っています。 動務形態にも色々あり、日勤や で、また教えていただきしっかり がやることでその内容も徐々にわが、やることでその内容も徐々にわがるようになっていきました。早かるようになっていきましたが、遅出 があようになっていきましたが、遅出 かるようになっていきしっかり があるようになっていきしっかり が、おることでその内容も徐々にわかるようになっていきましたが、遅出 動務形態にも色々あり、日勤や

ことがあまりできず、どうしていめの頃は緊張しすぎて、しゃべる患者様と接する機会もあり、はじそして当たり前のことですが、

いのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいます様の方からも話しかけてと、患者様の方からも話しかけてと、患者様の方からも話しかけてと、患者様と接することができればいったこともありますが患者様の方からも話しかけてと、患者様と接することができればいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。しかいのかわかりませんでした。

きたいと思います。の一員として努力し、頑張ってい私はこれからも豊科病院の介護





野菜だっぷりお好み焼き

て、排便を促進する働きや、血糖したり、腸内環境を改善したりし食物繊維には、腸の動きを促進

困難です。 れだけの量を毎日摂取することはの目標量は18gです。しかし、そこ、海藻などに多く含まれ、1日こ、海藻などに多く含まれ、1日す。食物繊維は主に野菜やきのす。

す。 まま できることができまず 22 量を摂取することができまめ焼きの作り方をご紹介します。 お好み焼きの作り方をご紹介します。 おりみ焼きの作り方をご紹介します。 かんきの作り方をご紹介します。 とこで今回は、食物繊維が手軽



作り方は次のページに!!

4 (3) (2) 1 おし、 混ぜる。 Ζ̈́ 焼く。 熱ぜ 来上がり♪ でを 材 約 V を しき、②を流\_したフライパン すり 鰹 4 2 ボ 節、 10 分焼く。ひっくり返して ぐ 分 お ル 間 3 ろ し !焦げ! 大きさに に **~**ス、 O $\lambda$ た山 りをかけて出 ħ さっくり し入 伞林 混 が 'n マヨネ う 弱 芋を 切 適 ぜ 2 合 量 つ 災に た 入わ 中の ま 火 油

・顆粒だし素

さつま揚げ

・キャベツ

【材料(1枚分)】 食物繊維8g IAIL -487kml 塩分2g

• 小麦粉

• 卵

• 水

• 川芋

・いか

・ひじき

さつま芋

- 60g
- 60g 100ml

2g

20g

100g

20g

20g

4g

50g

- ・ニンジン 玉ねぎ
  - ・しめじ
  - ・干し海老 ·油
  - ・ソース
  - 適量 鰹節 適量

平成22年 5月現在

15g

50g

10g

4g

適量

曜日	月	火	水	木	金	±
 精 神 科	なかざわ ちとぉ 中澤 知遠 医師	にしざとょしあき 西里 吉昭 医師	ごみぶち みつのり 五味渕 満徳 医師	こみぶち みつのり 五味渕 満徳 医師 Or なかざわ ちとお 中澤 知遠 医師	なかざわ ちとお 中澤 知遠 医師	ごみぶち みつのり 五味渕 満徳 医師
内科	信州大学 第一内科 医師	はがけいずけ 芳賀 敬介 医師	休 診	はがけいずけ 芳賀 敬介 医師	はがけいすけ 芳賀 敬介 医師	はがけいすけ 芳賀 敬介 医師

◎ 受付時間 午前 8:00~午前 12:00 ◎ 診療時間 午前 9:00~終了まで

- ※ 午後は全科休診となります。
- ※ 日曜・祝日は全科休診となります。
- ※ 精神科木曜日の担当医は、週ごとに変更となります。

※ご不明な点等は、受付へご確認下さい。 問い合わせ先 電話 0263-72-8400



### ~・ 編集後記 ・~

四月に入り、ようやく桜が咲き出しと思った矢先に雪が降りました。咲いたばかりの桜の花に 雪が重そうに乗っかっているのはなんとも不思議な光景でした。

五月の声も聞こえ始めたこの頃。"三寒四温"と言われる気候の変化はそろそろ落ち着いてく るはずなのですが、"寒"と"温"のバランスが、いつもとは勝手が違うようです。

そんな気候のせいか、身の回りでも風邪が流行っているようです。ただでさえ体調を崩しやす い時期に、例年以上の気温の変化が続く毎日。体調管理には充分お気をつけ下さい。

**※表題「雪がた」について** 春から夏にかけて北アルプスでは様々な雪形が見られ、当院からは常念岳の常念坊や、蝶ヶ岳の蝶など の雪形を正面に望むことが出来ます。雪形が季節の変化に合わせて融けるように、患者様の病も融ける・・・表題にはそんな願いが込 められています。